

GACETA UNAM



ORGANO INFORMATIVO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

TERCERA EPOCA VOL. X No. 39 CIUDAD UNIVERSITARIA 25 DE AGOSTO DE 1975.

MEXICO, SEDE DEL VII CONGRESO INTERNACIONAL DE HIGIENE Y MEDICINA ESCOLAR Y UNIVERSITARIA

La Universidad Nacional Autónoma de México, en coordinación con la Secretaría de Educación Pública, se ha dado a la tarea de Organizar el VII Congreso Internacional de Higiene y Medicina Escolar y Universitaria, el que se efectuará del 24 al 28

y manifestó que se están realizando los mayores esfuerzos para que del evento de referencia, se obtengan los mejores resultados.

Asimismo manifestó que asistirán al Congreso aproximadamente 50 participantes, repre-

sisten en informar a los profesionales que están relacionados con la salud del escolar, de los nuevos adelantos que se han dado en el campo de la higiene de la medicina escolar y adolescente, así como la difusión de las medidas institucionales que se han venido estableciendo en diferentes partes del mundo, tendientes a la solución de los problemas de salud escolar.

Dijo que el Congreso será auspiciado por la Unidad Internacional de Higiene y Medicina Escolar y Universitaria y que tendrá como puntos a tratar los siguientes temas:

- 1.— Estado actual de la salud escolar y sus perspectivas;
- 2.— Seguro Escolar y
- 3.— Enfermedades más frecuentes en el escolar.

El Dr. Heredia en su calidad de Presidente del Comité Organizador del importante evento dijo que en él participarán médicos cirujanos, médicos escolares, psicólogos, médicos odontólogos, enfermeras, así como trabajadoras sociales.

El Congreso se realizará en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional.



El Dr. Alfredo Heredia Duarte, analiza con algunos de sus colaboradores, diversos aspectos relacionados con la organización del próximo Congreso Internacional de Higiene y Medicina Escolar.

del mes de noviembre del presente año.

El Dr. Alfredo Heredia Duarte, Director General de Servicios Médicos de esta Casa de Estudios, informó lo anterior

representantes de diversas universidades del mundo.

El entrevistado explicó que los principales objetivos del VII Congreso Internacional de Higiene y Medicina Escolar con-

CURSO DE DIDACTICA EN LA UNAM

Con objeto de dinamizar mas la enseñanza y orientarla hacia mejores perspectivas y logros, el Centro de Didáctica de la Universidad Nacional Autónoma de México ha organizado un curso teórico-práctico que comprende aspectos científicos y de tipo general, de entre los cuales cabe señalar el dedicado a las Ciencias histórico-sociales.

Este, se realizará a partir del día dos de septiembre próximo, fecha en que tendrá lugar la apertura del curso aludido. La clausura del mismo está programada para el 19 de diciembre, del presente año.

A continuación se proporcionan los temas y fechas en que se llevarán a cabo las actividades del citado Curso, el cual pueden llevar los profesores universitarios o aspirantes a serlo, y que tengan cubierto lo correspondiente al Curso de Didáctica General.

Ciencias histórico-sociales del 2 al 12 de septiembre; de 9 a 13:00 horas; **Didáctica General:** del 22 de septiembre al 3 de octubre, de 9 a 13 y de 16 a 20 horas; **Objetivos:** misma fecha anterior e igual horario; para **Dinámica de Grupos:** del 22 de septiembre al 3 de octubre, de 9 a 13:00 horas; mismo curso; del 13 al 24 de octubre, de 16 a 20 horas; **Didáctica General:** del 20 al 31 de octubre, de 9 a 13 y de 16 a 20 horas; **Dinámica de Grupos:** del 3 al 14 de noviembre, de 16 a 20 horas.

Didáctica General: del 10 al 21 de noviembre, de 9 a 13 y de 16 a 20 horas; **Dinámica de Grupos:** del 8 al 19 de diciembre, de 9 a 13 y de 16 a 20 horas; **Didáctica General:** igual fecha y horario anteriores; y, finalmente, cierra el curso lo que se refiere a **Objetivos:** del 9 al 19 de diciembre, de 9 a 13 y de 16 a 20 horas.

Investigadores del Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México han organizado una serie de conferencias para estudiantes europeos becados por la Fundación de Contactos y Estudios Internacionales de las Naciones Unidas, misma que se realizará en la Sala de Juntas del propio Instituto, a partir del día 2 del mes de septiembre próximo.

Fecha en que el licenciado Arturo Bonilla Sánchez disertará acerca de La economía mexicana y los problemas agropecuarios de México, a las 12:00 horas.

Para dicho ciclo de conferencias se contará también con la participación del profesor Benjamín Retchkiman, quien se refe-

Antonio Machado, uno de los grandes de la literatura española, fué recordado en el Homenaje que organizó el Instituto de Investigaciones Bibliográficas de la UNAM, con motivo del primer centenario de su nacimiento.

En el Acto, que se efectuó en la Sala José María Vigil de la Biblioteca Nacional se inauguró una exposición con numerosas ediciones sobre la obra de Machado. Volúmenes realizados sobre sus trabajos, fotos, comentarios y recortes de periódicos, cartas y algunos otros documentos



Antonio

HOMENAJE A MACHADO CENTENARIO DE NACIMIENTO

que hablan de la personalidad de este gran poeta se exhibieron durante el Homenaje.

El profesor, quien es un especialista en la obra de Antonio Machado

EL PORTER

Se le vio caminar solo con Ella, sin miedo a su guadaña.

—Ya el sol en torre y torre; los martillos en yunque —yunque y yunque de las fraguas. Hablaba Federico, requebrando a la muerte. Ella escuchaba.

“Porque ayer en mi verso, compañera, sonaba el golpe de tus secas palmas,

CONFERENCIAS PARA ESTUDIANTES EUROPEOS

rirá a Algunos aspectos de la economía política cana.

Asimismo, dentro de las conferencias mencionadas, los investigadores Francisco Gómez Jara y Fausto B. Costa Grande de Guerrero abordarán los temas de Desarrollo agrícola y su

amplio análisis de la obra de este literato que perteneció a la "Generación del 98" considerada como toda una corriente literaria.

La obra de Machado es muy basta, comprende poemas, poesía, crítica y algunos cuentos. Sus escritos de tipo combativo, manifiestan plena comprensión e identificación con su pueblo.

Posteriormente Carlos Pellicer leyó algunas de las obras más representativas del poeta y, finalmente, se inauguró la exposición que fué realizada por Othon Lara Barba.

EN EL PRIMER NACIMIENTO

Además de las personas mencionadas se invitó a presidir este acto, al Dr. Ernesto Mejía Sánchez.

el hielo a mi cantar, y el filo
tragedia de tu hoz de plata,
aré la carne que no tienes,
que te faltan,
ellos que el viento sacudía,
labios donde te besaban...
no ayer, gitana, muerte mía,
contigo a solas,
s aires de Granada, ¡mi Granada!

rollo económico: caso Sinaloa,
respectivamente.

Por otra parte, Las clases sociales en el campo y un intercambio de opiniones con los miembros del Seminario de Economía Agrícola de México, bajo la coordinación del especialista Cuauhtémoc González Pacheco, tendrán efecto en el lugar y a la hora antes indicados, el día 3 del mismo mes de septiembre.

LA SEÑORITA JULIA
de august strindberg

maría verduzco
mabel martín
luis miranda

vestuario-carlos roces-escenografía-alejandra luna
dirección-salvador flores

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO • DIRECCION GENERAL DE DIFUSION CULTURAL • DEPARTAMENTO DE TEATRO

TRANSMISIONES DE MUSICA ELECTRONICA LOS MIERCOLES, EN RADIO UNIVERSIDAD

Radio Universidad, al través de sus frecuencias 860 KHz en onda media y 96.1 MHz en FM, esta llevando a efecto un Seminario de Música Electrónica durante el presente mes, en el que participan Milto Babbit, Mario Davidovsky, Roger Reynolds, William Stacy, Vladimir Ussachevsky, Hilmar Schatz, Ing. Jorge Gil y Julio Estrada.

Estas transmisiones, que incluyen entrevistas, presentaciones de obras y ponencias de los interesados, además de resúmenes radiofónicos, se efectúan todos los miércoles a las 21:15 horas.

Algunos de los temas del seminario son: Música para Instrumentos y cinta magnetofónica, Música electrónica y realizaciones cinematográficas, La Computadora y la música electrónica, y Aplicaciones matemáticas a la composición musical.

INAUGURO SUS CURSOS LA DIVISION DE UNIVERSIDAD ABIERTA DE LA FACULTAD DE DERECHO



EN EL PRESIDIO DE LA CEREMONIA, APARECEN DE IZQUIERDA A DERECHA: Dr. Leandro Azuara Pérez, Lic. Manuel Ovilla Mandujano, Dr. Fernando Flores García, Lic. Pedro Astudillo Ursúa, Lic. Manuel Bejarano Sánchez, Dra. Dennise Rostand de García, Arq. Héctor Bresso y Rosalía Buenrostro Báez.

Los cursos del sistema Universidad Abierta de la Facultad de Derecho, correspondientes al segundo semestre, fueron inaugurados por el licenciado Pedro Astudillo Ursúa, Director del plantel, durante una ceremonia efectuada en el Auditorio Jus Semper el pasado 23 de agosto.

Presidieron el acto, además del maestro Astudillo Ursúa, la doctora Dennise Rosstand de García, en representación del doctor Augusto Moreno Moreno, Coordinador General del Sistema Universidad Abierta; el licenciado Manuel Bejarano Sánchez, Jefe de la División de Universidad Abierta en la Facultad de Derecho; licenciado Manuel Ovilla Mandujano, Coordinador Académico del SUA en la Facultad de Derecho; la pedagoga Rosalía Buenrostro Báez, Asesora Psicopedagógica del SUA de la propia Facultad; los doctores Leandro Azuara Pérez y Fernando Flores García, instructores del Sistema, y arquitecto Héctor Bresso, experto en el Sistema de Universidad Abierta.

Antes de declarar inaugurados los cursos, el licenciado Pedro Astudillo dijo a los asistentes:

“Quisiera salir a gritar a los cuatro puntos cardinales cuan orgulloso me siento de que esta Facultad tenga una juventud tan esforzada y tan limpia, y tan porosa al bien y a la grandeza; cuan orgulloso me siento de tener en su mayoría un selecto grupo de profesores dignos de la Facultad de Derecho más alta del mundo”.

Se congratuló, por otra parte, de la forma como ha respondido la comunidad de la Facultad de Derecho cuando dijo: “Es satisfactorio cómo hemos unido esfuerzos, cómo hemos unido cariños por esta Institución a la que debemos llegar amándola desde que hemos pasado por sus dinteles”.

También hicieron uso de la palabra el representante del Coordinador General, Doctora Dennise Rostand de García y el licenciado Manuel Bejarano Sánchez de la DUA en la Facultad de Derecho.

En la ceremonia se entregaron calificaciones a los mejores alumnos del primer semestre de la Licenciatura del SUA y diplomas a los tutores de su propio sistema en reconocimiento a sus cursos de capacitación.

GACETA UNAM

Universidad Nacional Autónoma de México

Dr. Guillermo Soberón Acevedo
Rector

Ing. Javier Jiménez Espriú
Secretario General Auxiliar

Lic. Sergio Domínguez Vargas
Secretario General

Dr. Valentín Molina Piñero
Secretario de la Rectoría

La Gaceta UNAM, aparece los lunes, miércoles y viernes en periodos de clases y los miércoles durante exámenes y vacaciones parciales.

Publicada por la Dirección General de Información.

11o. Piso de la Rectoría

C.U. México 20, D.F.

Franquicia postal por acuerdo presidencial del 8 de mayo de 1940.